

26 de Marzo de 2020

Quiero contarte un secreto... Todo el mundo sabe que me encantan las mariposas, pero solo unos pocos se han atrevido a preguntarme por qué.

Y es que la gente no es consciente de que es el único animal en el ciclo de la vida que tiene un cambio total; es un huevo, luego una oruga, cambia y muda entre unas 5 y 8 veces en su etapa larvaria, se convierte en crisálida y dentro de ella empieza su asombrosa transformación hasta convertirse en MARIPOSA. En definitiva, pasa de arrastrarse a volar...

Este fenómeno se llama METAMORFOSIS, y es un poco lo que nos pasa a todos en algún momento de nuestras vidas. A mi me paso... y las mariposas siempre me recuerdan que aunque estés en el lodo, aunque no sepas que va a ocurrir o tu presente sea una incertidumbre... De algún modo existe una salida, porque la oruga desconoce que volará y eso no le impide sobrevivir y seguir siendo ella.

Así que, llegará el día en que tu saldrás del hospital, en el que levantarán el estado de Alarma y volveremos a volar para ser la mejor versión de nosotros mismos.

Todo va a salir bien

Como diría ALBERT ESPINOSA; “Métele amor al caos y verás como se ordena”

un beso enorme de Patt